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— Кристина, вы сразу 
определились с выбо-
ром профессии?

— Не совсем: в кол-
ледже я училась на тео-
ретика, потом поступила 
в ЛГАКИ на музыковеда 
и думала, что буду пре-
подавателем, ведь в тот 
период уже работала на 
кафедре музыковедения. 
Но в процессе осознала, 
что моя специальность 
более широкая, чем мне 
казалось изначально. И 
как только получила спе-
циальность — лектор-му-
зыковед, сразу устроилась  
в филармонию. 

— И поняли, что это 
ваше место?

— Да, это работа для 
души. Мне нравится об-
щаться со зрителем. 
Лектор-музыковед — это 
проводник между тем, 
что происходит на сцене, 
и зрителем, призванный 
донести до него суть про-
исходящего. Если речь 
идет о концерте класси-
ческой музыки, моя функ-
ция — подвести его к ней, 
погрузить сознание в ту 
музыку, которая сейчас 
будет звучать, объяснить, 
а не просто дать информа-
цию. Так слушателю ста-
новится легче все понять. 
В эстрадной музыке своя 
специфика. Тут можно и 
интерактивы проводить, 
зритель тебя слушает, 

тут же отвечает, идет от-
дача из зала. Атмосфера 
совсем другая, но очень 
крутая. В мае-июне у 
меня было много выездов 
с артистами этого жанра, 
и российскими в частно-
сти. Зрительская ауди-
тория была очень боль-
шая, разная, и особенно 
на освобожденных  
территориях.

— С какими 
эмоциями вы 
в о з в р а щ а -
лись с этих 
концертов? 

— Я вела 
мероприятия 
в основном 
в небольших 
н а с е л е н н ы х 
пунктах. Сложи-
лось впечатление, 
что об этих людях за 8 
лет просто забыли. И они 
не то что соскучились по 
таким концертам, они их 
и не видели вообще. Лу-
ганский зритель более из-
балован, скажем так, раз-
ного рода мероприятиями, 
приездами российских 
звезд, а в тех местах, 
куда я попала, нас встре-
чали с особой радостью. 
Впечатления остались 
только хорошие, хотя по-
началу было и страшнова-
то, потому что не знали, 
как примут. Кстати, рос-
сийские артисты тоже 

остались до-
вольны, все 
были очень 
ко м м у н и -
кабельны, 
л е г ко  о б -
щались со 

зрителями. 
Жасмин, Роди-

он Газманов, Рус-
лан Алехно, Сергей 

Маховиков — они с инте-
ресом расспрашивали о 
том, как мы живем, какая 
у нас обстановка, чем по-
мочь нужно. И были по-
хорошему удивлены, что 
у нас проводятся меро-
приятия, жизнь идет, им 
казалось до этого, что у 
нас вообще ничего не про-
исходит. К слову, я сталки-
валась с людьми, которые 
живут в Луганске, а всем 
пишут и рассказывают, 
что в городе все плохо. 
Они на концерты прихо-
дили, пытались россий-

ским артистам донести 
именно это, но, я счи-
таю, так нельзя делать. 
Поэтому пришлось вме-
шаться в эти разговоры  
«доброжелателей». 

— Какие концерты вам 
ближе как ведущей?

— С точки зрения спе-
циальности я не могу вы-
бирать, что мне нравит-
ся больше, что меньше, 
и подход должен быть 
одинаковый. Специфи-
ка разная. Просто где-то 
сложнее подготовиться, 
где-то легче. Например, 
на написание текста для 
концерта органной музы-
ки уходит примерно 1,5 ч., 
эстрадной — 40 мин. Тек-
сты мы пишем «с нуля», 
т.е. они оригинальные. 
Музыковеды в основном 
держат информацию в 
голове, что-то, конеч-
но, можно посмотреть в 
Интернете, освежить в 

памяти. Нас так научили 
преподаватели. Так легче 
работать, ты просто вы-
ходишь и рассказываешь 
зрителю то, что знаешь. 

— И вот вы, человек 
абсолютно творческий, 
стали директором…

— Дело в том, что мне 
нравится все и сразу 
(смеется). Мне нравится 
движение, развитие, мне 
всего мало. В академии у 
меня одна деятельность: 
обучение, концерты, ме-
роприятия, фестивали с 
детками, в филармонии 
другая работа — для души. 
Движение — это жизнь. Я 
бы еще чем-то занялась, но 
времени просто не хватает. 
Хотела бы еще на ТВ пора-
ботать. И почему в сутках 
только 24 часа? (смеет-
ся.) В таком ритме я живу 
и работаю с того момента, 
как поступила в колледж 
в 2008-м. Думаю, меня  
хватит еще очень надолго. 

— Даже если состав 
вашей молодой семьи 
расширится?

— Разберемся, все бу-
дет нормально (улыбает-
ся)! Не думаю, что что-то 
пойдет «не так», когда 
родится ребенок. Будет 
только лучше. Он пойдет 
в детскую академию, там 
обучение с 3 лет… 

— Ваш муж тоже че-
ловек творческий, теле-
оператор Алексей Рад-
ченко, и, судя по всему, 
он не обижается, что вы  
редко бываете дома?

— Нет, конечно! Нас 
обычно обоих нет дома, на 
«Луганск-24» сейчас тоже 
работают практически в 
режиме нон-стоп. Уходим 
рано, приходим поздно.

— На что все-таки 
еще хватает времени,  
кроме работы? 

— Мы с мужем любим 
путешествовать, и осо-
бенно по родным местам. 
Например, мы едем куда-
то в глубинку, и у жите-
лей спрашиваем, какие 
у них есть интересные 
места. Так мы нашли во-
допад с озером, цветами, 
а я даже не думала, что 
у нас есть такие краси-
вые ландшафты. Недав-
но ездили в г. Приволье, 
Троицкий р-н. Место, 
казалось бы, очень да-
лекое от нас, даже глу-
хое, но там так красиво 
и интересно. А мечтаю я 
отправиться в плаванье  
на большом корабле.

— Вы молоды, актив-
но работаете, многого 
достигли. Как считаете, 
сейчас в Республике 
благотворная среда для 
молодежи, чтобы она  
развивалась?

— Мы живем, у нас 
молодая Республика, в 
которой очень много воз-
можностей, и ими нужно 
пользоваться, чтобы сде-
лать свою жизнь лучше. Я 
и себе говорю, и коллекти-
ву в академии, и друзьям, 
знакомым: наша главная 
задача сейчас — создать 
крепкий тыл для фронта. 
Если все будут плакать и 
рассказывать вокруг и за 
пределами ЛНР, что у нас 
все плохо, это никоим об-
разом не поможет победе. 
Так поступают только вра-
ги. Нужно поддерживать 
положительный настрой, 
и тогда наши ребята на 
фронте будут знать, что 
мы с ними, мы их ждем, 
и тогда все будет хоро-
шо. И я очень надеюсь, 
что скоро мы проведем 
концерт, посвященный  
нашей победе.

Наталья КОЛОСОВА

В свои 27 лет она руководит Детской академией искусств ЛГАКИ им. Ма-
тусовского, выступает в роли лектора-музыковеда Луганской академи-
ческой филармонии, ведет концертные программы абсолютно разного 
жанра. И при этом ей всего мало, потому что главное кредо Кристины: 
движение – это жизнь. Эта девушка яркий представитель молодого по-
коления ЛНР – активного, развивающегося, ищущего. В преддверии Дня 
молодежи, который отмечается в Республике 27 июня, говорим о том,  
как найти себя, удержаться на плаву и с оптимизмом смотреть вперед.

Кристина Радченко: «И ПОЧЕМУ  
В СУТКАХ ТОЛЬКО 24 ЧАСА?» 

С мужем

Народная артистка РФ Анита Цой и 
заслуженный артист России Сергей 
Войтенко выступили для медиков и 
раненых защитников ЛНР в одном 
из лечебных учреждений Луганска.

Цой поблагодарила медицинских 
работников за их труд в борьбе с ко-
ронавирусной инфекцией и лечение 
раненых военнослужащих. «Наверное, 
раньше мы недооценивали вашу ра-
боту, пока не наступило время, когда 
оказалось, что целый мир не может 
выжить без вас. Должно было настать 
такое время, чтобы мы могли по досто-
инству оценить ваш труд. Мы склоняем 
головы перед вами, за ваше сердце, 
за ваше трудолюбие, профессиона-
лизм. Спасибо вам! Берегите себя», –  
сказала народная артистка России.

Среди исполненных С. Войтенко 
песен – его новая композиция «За 
Донбасс». После выступления ар-
тисты навестили раненых бойцов, 
которые не смогли присутствовать 
на концерте.

Артисты встретились с 
первым зам. главы адми-
нистрации президента РФ, 
куратором отношений Пра-
вительства России с ЛНР 
Сергеем Кириенко.

«Встреча получилась 
очень теплой. Мы все 
познакомились, расска-
зали о своих коллекти-
вах. Также обсуждали 
грантовые программы и 
возможности развития 
ансамблей», – рассказа-
ла артистка ансамбля 
песни и танца «Раздолье»  
Марина Сердюк.

Также ансамбль «Раздо-
лье» вместе с депутатом 
Госдумы РФ, известным 
исполнителем Денисом 
Майдановым посетил го-

спиталь Святого Луки в 
Симферополе. Артисты 
выступили перед военнос-
лужащими, которые сейчас 
проходят лечение в Крыму.

Ансамбли филармонии 

также посетили ряд ма-
стер-классов от выдаю-
щихся деятелей культуры. 
Так, встреча с директором 
Центра казачьей культуры 
«Радетель», руководите-

лем ансамбля «Багренье» 
Юрием Нестеровым позво-
лила коллективам принять 
участие в вокальных и 
хореографических поста-
новках Троицких хорово-

дов. Главный хормейстер 
ансамбля «Раздолье» 
Кристина Воробейчикова 
и артистка-вокалистка 
ансамбля Татьяна Чернен-
ко посетили мастер-класс 
по особенностям работы 
с мужским фольклорным 
коллективом, который 
провели Юрий Нестеров 
и руководитель ансамбля 
«Казачий круг» Владимир 
Скунцев. Артистки ансам-
бля танца «Рондо» приня-
ли участие в мастер-клас-
се заслуженной артистки 
России, репетитора по 
балету Государственного 
академического хореогра-
фического ансамбля «Бе-
резка» им. Н. Надеждиной  
Виктории Норакидзе. 

Дети с освобожден-
ных территорий ЛНР 
отправились на летнюю 
университетскую сме-
ну в Тульский государ-
ственный педуниверси-
тет им. Л. Толстого, ко-
торая будет проходить  
с 18 по 29 июня.

Сопровождающая сме-
ну руководитель кружка 
Дворца творчества детей 
и молодежи «Радость» 
Светлана Ганцева рас-
сказала, что в Тулу едут 
52 ребенка, в основном 
учащиеся 9 и 10 кл., «по-
этому эта поездка также 
поможет им познакомить-
ся с университетом, спе-
циальностями, и в буду-
щем они могут решить 
туда поступать».

С. Ганцева добавила, 
что поездка стала воз-
можной благодаря РФ, ко-
торая продолжает оказы-
вать жителям Донбасса 
помощь.

«Едем в Тулу, думаю, 
что будет все хорошо, 
весело. Знаю лишь про 
тульские пряники, само-
вары. По музеям будем 
ходить. Жду хороших 
эмоций, отдохнуть хочу», – 
рассказала школьница  
Екатерина из Сватово.

«ЗВЕЗДНЫЙ» КОНЦЕРТ  
В ГОСПИТАЛЕ

В ТУЛУ  
ЗА ЭМОЦИЯМИ

« Н а ш и  р е б я т а  и з 
90 юных жителей Перво-
майска  увидели море, 
солнце, познакомились с 
новыми друзьями, посети-
ли массу мероприятий. В 
этом году РФ принимает 
беспрецедентные меры 
для оздоровления де-

тей», – сказала начальник 
управления образования 
администрации Первомай-
ска Наталья Михайлова. 

Пресс-служба отметила, 
что отдых в детском цен-
тре помог первомайцам 
снять напряжение, нако-
пившееся из-за участив-
шихся обстрелов города.

Дети из Первомайска, 
отдыхавшие во всерос-
сийском детском цен-
тре «Смена» в Красно-
дарском крае, 18 июня 
вернулись домой, со-
общает пресс-служба  
горадминистрации.

АРТИСТЫ ФИЛАРМОНИИ НА ТАВРИДЕ

К.Радченко с воспитанниками  
фотостудии «Монокль» Детской   

академии ЛГАКИ им. М. Матусовского

  ВЕРНУЛИСЬ С ОТДЫХА

Ансамбль танца «Рон-
до» и ансамбль песни 
и танца «Раздолье» Лу-
ганской академической 
филармонии, которые 
принимают участие в 
заезде «Кириллица» 
арт-кластера «Таврида» 
в Крыму, побывали на 
встречах с представи-
телями властей России, 
а также мастер-классах 
от известных артистов.


